

Es liegt an UNS ob der Containerhafen kommt oder nicht!

Am 29. September 2011, um 18:00 Uhr, findet im Mindener Rathaussaal eine öffentliche Präsentation zum geplanten Neubau des Containerhafens RegioPort Weser statt.

Die Aktion am Mittellandkanal hat gezeigt, dass Bürgerinteresse die Politiker weckt und Medieninteresse mit sich bringt.

Daher lasst uns am 29. September wieder die Transparente schwingen und kritische Fragen stellen.

Transparentvorlagen zum Ausdrucken sind auf unserer Internetseite www.bicon.info in der Rubrik Monatsbild abgelegt. Eigene Ideen sind herzlich willkommen.



Bürgerinitiative
Containerhafen e.V.

Dies ist eine Aktion der Bürgerinitiative Containerhafen gegen den Bau des Containerhafens. Die Lebensqualität wird durch den Containerverkehr sinken, da Lärm und Verkehr zunehmen wird. Der Rad- und Fußweg am Mittellandkanal steht nicht mehr zur Verfügung. Und notwendige Gelder zur Erhaltung von öffentlichen Einrichtungen o.ä. fließen zur Stützung in die Hafen GmbH, da diese eine 100% Tochter der Stadt Minden ist.

Kommt alle und sagt Eure Meinung!